

Lörrach, 29. November 2021

Verstärkung für Impfteams gesucht – jetzt bewerben!

Weitere Aufstockung der Impfteams im Landkreis geplant – Medizinisches Fachpersonal und Verwaltungspersonal gesucht

Landkreis Lörrach. Der Landkreis Lörrach hat, nachdem er zum 30.09.2021 das Kreisimpfzentrum schließen musste, erneut zu impfen begonnen. Zunächst stehen dafür zwei Impfteams zur Verfügung. Geplant ist, die Zahl der Impfteams im Landkreis Lörrach stark aufstocken zu dürfen, um möglichst viele Menschen im Landkreis impfen zu können.

Mehr engagiertes Personal gesucht

Für die Aufstockung der Impfkapazitäten wird derzeit weiteres engagiertes Personal gesucht. Benötigt wird vor allem **medizinisches Fachpersonal** und **Verwaltungspersonal**, das als Teil eines mobilen Impfteams an verschiedenen Einrichtungen und Impfstationen im Landkreis Lörrach Impfungen durchführt. Wer mithelfen möchte und die nötigen Voraussetzungen besitzt, kann sich ab sofort bewerben unter www.loerrach-landkreis.de/bewerbung-impfen.

Für das medizinische Fachpersonal werden MFA, Pflegefachpersonen, Rettungssanitäter, Notfallsanitäter, PTA oder Medizinstudierende gesucht. Die Hauptaufgaben sind die Impfstoffaufbereitung, die intramuskuläre Injektion und die dazugehörigen Verwaltungsaufgaben.

Als Verwaltungspersonal sind gute IT-Kenntnisse, sehr gute Deutschkenntnisse und optimalerweise gute Englischkenntnisse sowie Kommunikationsfähigkeit und Organisationstalent Voraussetzung. Das Aufgabenfeld umfasst vor allem den Bereich der Dokumentation und Koordination sowie der Vorbereitung der Impfunterlagen.

Mehr Infos und das Bewerbungsformular gibt es unter www.loerrach-landkreis.de/bewerbung-impfen.